

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 10: Arbeiten zwischen Abzweig B 27 und Stuttgart-Friedrichswahl (Stadtkreis Stuttgart)

08.11.2021

Nächtliche Vollsperrungen von Montag, 15. November 2021, bis Freitag, 26. November 2021 / Sperrung eines Fahrstreifens in Richtung Stuttgart-Zuffenhausen von Freitag, 12. November 2021, bis voraussichtlich Donnerstag, 16. Dezember 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt im Zuge der B 10 zwischen dem Abzweig zur B 27 und Stuttgart-Friedrichswahl ab Montag, 15. November 2021, Sanierungsarbeiten an der Brückenauffahrt in Stuttgart-Friedrichswahl durch. Bereits im Jahr 2019 wurden Sanierungsarbeiten an einer der drei sogenannten Übergangskonstruktionen der Brücke durchgeführt. Nun stehen Sanierungsarbeiten an den beiden anderen Brückenübergangskonstruktionen an.

Zudem soll zur Verbesserung der Lärmsituation entlang der B 10 in Fahrrichtung Stuttgart-Zuffenhausen im Abschnitt zwischen Unterländer Straße und Burgunderstraße, Höhe Hausnummer 73, eine neue Lärmschutzwand aufgestellt werden. Es handelt sich hierbei um eine Leitplanke mit integrierter Lärmschutzwand.

Um die Beeinträchtigungen für die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer so gering wie möglich zu halten, werden die Arbeiten von Montag, 15. November 2021, bis Freitag, 26. November 2021, ausschließlich nachts unter Vollsperrung zwischen 22:00 Uhr abends und 5:00 Uhr morgens, durchgeführt. Tagsüber stehen den Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern beide Fahrstreifen zur Verfügung. Aus Sicherheitsgründen muss die Geschwindigkeit tagsüber auf 30 Stundenkilometer reduziert werden.

Der Umleitungsverkehr wird über den Kelterplatz nach rechts über die Haldenrainstraße weiter auf die Schozacher Straße über den Rotweg in Richtung Zabergäustraße wieder zurück auf die B 10/B 27 geführt. Zusätzliche Hinweisbeschilderungen weisen auf die geänderte Verkehrsführung hin.

Darüber hinaus muss für den Aufbau der neuen Lärmschutzwand von Freitag, 12. November 2021, bis voraussichtlich Donnerstag, 16. Dezember 2021, eine Fahrspur in Fahrtrichtung Stuttgart-Zuffenhausen gesperrt werden, sodass in diese Richtung statt drei Fahrstreifen lediglich zwei Fahrstreifen für den Verkehr zur Verfügung stehen.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)